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31 мая на мини�стадион 

Герценовского университета 

были приглашены все желаю�

щие поболеть за герценовских 

спортсменов, активно отдох�

нуть и вместе стать частью 

яркого спортивного события. 

В этом году праздник «Герце�

новское кольцо» был посвя�

щен XXVII Всемирной летней 

Универсиаде 2013 года.

На этот раз студенты уди�

вили зрителей профессио�

нальными показательными 

выступлениями. Бурю оваций 

вызвал эффектный номер 

герценовской команды по 

черлидингу. Девушки проде�

монстрировали настоящие 

мастерство и слаженность 

командной работы. 

На мини�стадионе также 

состоялся товарищеский фут�

больный матч между команда�

ми администрации и студентов 

Герценовского университета. 

После двух таймов захватыва�

ющей борьбы победу одержа�

ли студенты. Ребята выиграли 

со счётом 3:0. 

– Студенты победили, по�

тому, что за них болел я, � в 

шутку сказал тренер команды 

администрации, ректор РГПУ – 

им. А.И. Герцена В.П. Соломин, 

и добавил уже серьезно: впро�

чем, ученики всегда должны 

идти дальше своих учителей.

Ñ×ÅÒ Â ÍÀØÓ ÏÎËÜÇÓ!
НА МИНИ)СТАДИОНЕ РГПУ ИМ. А.И. ГЕРЦЕНА СОСТОЯЛСЯ 
ЕЖЕГОДНЫЙ СПОРТИВНЫЙ ПРАЗДНИК «ГЕРЦЕНОВСКОЕ КОЛЬЦО»

Многим знакома фраза: «Движение ) жизнь». 
Но мало лишь знать эту вечную истину, важ)
но действительно жить не останавливаясь, 
стремиться к новым и новым высотам. Мож)
но с уверенностью заявить, что большин)
ство студентов Герценовского университета 
не только прилежно учатся, но также стара)
ются быть активными и в других аспектах 
насыщенной университетской жизни. Яркий 
пример ) ежегодный спортивный праздник 
«Герценовское кольцо».

Программа спортивного 

праздника включала в себя 

также соревнования по бегу 

среди студентов. Забеги юно�

шей, девушек и смешанные 

эстафеты были по�настояще�

му увлекательны. 

� Факел Всемирной летней 

Универсиады 2013 побывал в 

двух университетах Петербур�

га, где впоследствии остался 

в качестве трофея. Есть пред�

ложение сделать наш герце�

новский факел переходящим 

кубком для победителей спор�

тивных соревнований, которые 

будут проходить в РГПУ им. 

А.И. Герцена, с гравировкой 

на нем их имен, – объявил В.П. 

Соломин.

Почётными гостями празд�

ника «Герценовское кольцо» 

стали те, чьи активность и 

целеустремленность являются 

примером для многих тысяч 

людей. Их уважают и любят за 

эту колоссальную силу духа 

и характера: паралимпиец 

Владимир Балынец, чемпион�

ка Европы по пауэрлифтингу 

Ольга Казанкевич и чемпионка 

Европы по пауэрлифтингу сре�

ди юниоров Анастасия Хонина 

на время праздника стали 

зрителями и болельщиками 

«Герценовского кольца».

СЕРЕБРЯНЫЙ ПРИЗЁР ПАРАЛИМПИЙСКИХ ИГР В 
ЛОНДОНЕ, ЧЕМПИОН ЕВРОПЫ ПО ПАУЭРЛИФТИНГУ 
(ПОДА) ВЛАДИМИР БАЛЫНЕЦ СОГЛАСИЛСЯ ОТВЕ)
ТИТЬ НА ВОПРОСЫ «ПВ»

/ Владимир, Вы завоевали золотую медаль на Чемпионате 
Европы, безусловно, это огромное достижение. Что помогло 
Вам взять эту вершину?

� Честно говоря, после Паралимпийских игр 2012 года Чемпионат 
Европы не вызывал особого волнения. Но ни одна победа не даётся 
легко, и любому соревнованию должны предшествовать интенсивные 
тренировки.

/ 29 мая в Герценовском университете был зажжен факел 
Всемирной летней Универсиады 2013 года; как Вы оцениваете 
значимость этого события?

� Я считаю, что это очень важно, ведь горящий факел � начало 
начал. Я сам был факелоносцем, когда огонь Универсиады гостил 
в Якутске, и знаю, насколько это почётно. Считаю, что студенты 
Герценовского университета могут гордиться тем, что такое яркое 
событие, как зажжение факела Универсиады, произошло именно в 
их alma mater.
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Анастасия ПОСТНИКОВА,
 корреспондент «ПВ»

Ректор В.П. Соломин с факелом Всемирной 
летней Универсиады 2013

Участницы спортивных состязаний

Почётные гости праздника с ректором Герценовского университета В.П. Соломиным

Группа поддержки спортсменов института детства

Показательное выступление сборной по черлидингу
Товарищеский футбольный матч между командами администрации и студен-
тов Герценовского университета. 3:0 победу одержали студенты.

Н
а протяжении всех 
четырех дней каж�
д ы й  б ы л  з а н я т 
очень важным и 

ответственным делом. От наше�
го факультета были делегиро�
ваны: участники Герценовского 
аудита, тьюторы, участники 
форума, фотографы и видео�
операторы, аниматоры.

Каждый из ребят внес ог�
ромный вклад в общее дело. 
Благодаря слаженной работе 
мы с гордостью можем отме�
тить, что наш факультет пока�
зал себя во всей красе! 

Ребята, которые выступали 
в качестве тьюторов, четко и ор�
ганизованно работали все дни, 
даря позитив не только своей 
команде, но и всем остальным 
участникам форума. Студенты 
нашего института и психолого�
педагогического факультета 

организовали и провели вечер 
на теплоходе, который запом�
нился ребятам, приехавшим из 
разных уголков нашей страны, 
яркими эмоциями и теплой ат�
мосферой. Наш фотограф Аня 
Белусоваза четыре дня сдела�
ла очень много  интересных 
фотографий, которые помога�
ют сохранить тепло в сердце и 
дарят бурю эмоций.

Студенты 1 и 2 курсов на�
шего института, принимавшие 
участие в качестве непосредст�
венных участников форума, 
тоже были очень довольны и 
от чистого сердца благодарили  
организаторов и тьюторов и 
всех тех, кто «зажег» их в эти 
дни.

Также 21 мая, в рамках IV 
общественного аудита герце�
новских инициатив, студенты 
института детства реализова�
ли две площадки. Одна из них 
имела заманчивое название 
«По всей России за 50 минут», 
что привлекло к себе немало 
участников. Главная идея за�
ключалась в том, чтобы пока�
зать всем присутствующим: 

ÈÍÑÒÈÒÓÒ ÄÅÒÑÒÂÀ ÍÀ ÔÎÐÓÌÅ 2013 ÃÎÄÀ
С 21 по 24 мая в РГПУ им. А.И. Герце)

на проходил VIII Герценовский конкурс 

«Моя инициатива в образовании». Сту)

денты института детства приняли актив)

ное участие как в организации форума, 

так и в его проведении.

что Россия – это не только 
Санкт�Петербург и Москва. 
Россия – это большая страна, 
с великим множеством разно�
образных городов. И все они 
играют большую роль в жизни 
нашей Родины. Зная, что на фо�
рум едут ребята из разных угол�
ков России, мы решили дать 
возможность всем приезжим 
рассказать о своем городе, а 
местным студентам – получить 
эту полезную информацию 
и поделиться своей. Следует 
отметить, что площадка носи�
ла образовательный харак�
тер. Викторина «Этот город – 
самый известный город на Зем�
ле» прошла на «УРА!». Были 
задействованы все: и эксперты 
форума, и его участники. Это 
и было центральным звеном 
нашей программы, подготов�
ленной для такого значитель�

ного события в жизни нашего 
института. В заключение все 
участники составляли «свою» 
карту России, на которой от�
мечали любимые места в раз�
личных городах нашей страны. 
Самое интересное, что рисо�
вали их все сами, в том числе 
и эксперты, которые, кстати, 
ушли довольные и отдали нам 
свои знаки признания. И без 
призов на нашей площадке 
не обошлось! Главный приз – 
команде победителей в вик�
торине – настоящая карта 
России, на которой в начале 
мероприятия все участники 
отметили города, из которых  
прибыли либо просто когда�то 
бывали. 

Темой для следующей пло�
щадки послужил более серь�
езный вопрос. Все знают, или 
слышали, что идея инклюзив�
ного (то есть совместного обу�
чения нормативно развитых 
детей и детей с ограниченными 
возможностями здоровья) 
образования широко обсужда�
ется в СМИ. Нам, как будущим 
педагогам, необходимо иметь 

свои мнение и позицию на 
этот счет. С гостями площадки, 
подготовленные к этому серь�
езному разговору, студенты 
института детства обсудили, 
с какими сложностями может 
столкнуться ребенок со сте�
пенью инвалидности в обще�
стве, в коллективе нормативно 
развитых детей и коллективе 
ребят с проблемами в разви�
тии. Каждый высказал свою 
позицию, смог обменяться мне�
ниями с будущими коллегами, 
а может быть, и пересмотрел 
свои взгляды. Подводя итоги 
проделанной работы и бурных 
обсуждений, участники попро�
бовали придумать свой девиз, 

Анастасия МАНДРЫКА,
Наталия ЛЕКОМЦЕВА

институт детства,
2/й курс 2/я группа

или, по�современному, «сло�
ган», который бы говорил об их 
активной позиции по поводу ре�
бят с проблемами в развитии. 
Приятным заключением стало 
изображение получившихся 
фраз специальными красками 
на футболках, которые были по�
дарены участникам на память.  
А по названию площадки «На�
рисуй новый мир» сразу и не 
догадаешься, какая серьезная 
тема поднималось здесь для 
обсуждения.

В работу форума были вклю�
чены и наши преподаватели, 
ставшие на это время экспер�
тами у других факультетов и 
экспертами проектов, с кото�

рыми приехали студенты из 
других регионов. Все эти дни 
помогала и поддерживала нас 
Светлана Антоновна Кислинс�
кая – заместитель директора 
по воспитательной работе.

Подводя итоги, можно ска�
зать, что МИО – это слаженная 
работа, дружный коллектив, 
буря эмоций и ярких впечатле�
ний. И можно быть уверенным: 
Институт детства запомнил эти 
четыре дня, они легли яркими 
красками в его памяти. До 
встречи в следующем году.

Студенты института детства на открытии
форума «Моя инициатива в образовании»

ÍÀÐÈÑÓÉ ÍÎÂÛÉ ÌÈÐ

УЧАСТНИКИ О ФОРУМЕ: 

Тьюторство – это очень здорово!

У меня появилась возможность не только по)
мочь ребятам влиться в поток информации и 
событий, но и получить опыт: личностный рост, 
саморазвитие.

С нетерпением жду следующего года!
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